
○下北森林管理署の「ヒバ採材協議会」に参加しました。 

 

青森事務所では毎年、各森林管理署等の採材現地検討会等に参加し、技術指導や情報提供

など行うことで、国有林材を円滑・効果的に活用するように努めています。 

平成３０年１１月１６日（金）に青森県むつ市の荒川山国有林で開催された青森ヒバの採材協議

会に、青森事務所から３名が参加してきました。 

 

この日は秋晴れの良い天気となりましたが、日蔭に入ると肌寒い気温のなかで、請負事業体等

関係者３０名以上が参加しての採材協議会でした。 

下北森林管理署管内の生産事業箇所では貴重な資源である「青森ヒバ」を生産しており、今回

はその青森ヒバの採材について検討しました。 

まずは青森ヒバ３本の全幹材の採材について検討した後、実際にチェンソーで玉切ることで丸

太の欠点を確認するなど、採材の考え方について意見交換を行いました。 

 

青森事務所からは検討結果を踏まえた採材の指導と、最近の情勢を踏まえた需要動向に関す

る情報提供させていただきました。 

青森事務所では今後も国有林材の有効な資源活用に貢献していきたいと考えています。 
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